

VISITE EN AFRIQUE DU DIRECTEUR DU CENTRE INTERNATIONAL DES DROITS DE LA PERSONNE ET DU DÉVELOPPEMENT DÉMOCRATIQUE

Tel que signalé dans le dernier numéro de *Le Canada et l'Afrique*, M. Ed Broadbent, le directeur du nouveau Centre international des droits de la personne et du développement démocratique, a pu récemment visiter le Sénégal, le Burkina Faso, la Côte d'Ivoire et le Cameroun, ainsi que le Nigéria, dans le cadre des activités du Centre. On le voit ici, accompagné de collaborateurs locaux, dans des cadres typiquement africains.

